
Kurzprotokoll Präsidiumssitzung SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V. 

 

Datum:  03.01.2011 

Teilnehmer: Jürgen Lubos, Niels Schmidt, Stefan Walzel, Andreas Wulf 

Gäste: Matthias Hansen, Marco Köhn, Udo Levold, Helmut Wilk 

 

1. Erfreulicherweise konnte einige Sponsorenverträge verlängert werden, auch wenn teilweise 

zu reduzierten Konditionen. Weitere Aktivitäten zur Vertragsverlängerung und Neuakquise 

von Sponsoren wurden abgestimmt. 

 
2. Die Liquiditätslage des Vereins hat sich aufgrund zum Jahresende gezahlter Fördermittel für 

2010 weiter entspannt. Die vorgelegte Hochrechnung der Einnahmen und Ausgaben bis 

Saisonende erfordert dennoch eine stringente Haushaltsführung. 

 
3. Der aktuelle Stand zur Neustrukturierung des Vereins wurde besprochen. Konkrete Ergebnisse 

liegen noch nicht vor. Das weitere Vorgehen dazu wurde abgestimmt. 

 
4. Der erste Entwurf für einen Teil des Nachwuchsleistungssportkonzeptes – hier der 

Kinderhandball – wurde ausführlich besprochen und mit geringfügigen Änderungen 

beschlossen. Für die nächste Sitzung ist die Vorlage für den Jugendhandball vorgesehen. 

 
5. Der Vorschlag für eine einheitliche Regelung von Aufwandsentschädigungen für 

Trainer/innen und Übungsleiter/innen im Handball wurde diskutiert und verabschiedet. Die 

Honorierung orientiert sich am entsprechenden Trainings- und Wettkampfaufwand sowie an 

der Qualifikation. Die Regelung soll spätestens zu Beginn der Saison 2011/12 in Kraft treten. 

Durch Niels Schmidt wird bis zur nächsten Präsidiumssitzung geprüft, ob aus finanzieller 

Sicht ggf. eine sofortige Umsetzung möglich ist. 

 
6. Mit Matthias Hansen und Marco Köhn wurde der aktuelle Stand der Internetdarstellung 

diskutiert. Es konnte festgestellt werden, dass sich die Aktualität der Seiten verbessert hat, 

aber noch nicht alle Seiten auf dem neuesten Stand sind. Die Aktualisierung soll schrittweise 

in den nächsten Wochen geschehen. Ferner bitten beide um Unterstützung bei der 

Bereitstellung von Informationen, Daten und Fotos aus den Mannschaften und Abteilungen. 

Stefan Walzel wird dazu eine Email an alle betreffenden Personen versenden und um Mithilfe 

bitten. Im April dieses Jahres sind erste Gespräche für eine Neukonzeption der 

Internetseiten geplant, die bewegte Bilder sowie soziale Netzwerke integrieren. 



 
7. Das Skatturnier am 22.12.2010 erfreute sich großer Beliebtheit. 27 Skatfreunde aus fast 

allen Abteilungen sowie 8 Pokerfreunde fanden sich im Tor-Café ein und spielten die 

Platzierungen aus. 

 
8. Die Aktualisierung der Mitgliederdatenbank sowie die Umstellung der Beitragszahlung auf 

Lastschriftverfahren sind leider immer noch nicht vollständig erfolgt. 

 

 

Die nächste Präsidiumssitzung findet am 07.02.2011 um 17:00 Uhr im Haus des Sports statt. 


